

監事監査報告書

令和 2 年 5 月 19 日

社会福祉法人絆福祉会

理事長 田中 重樹 殿

監事 三好 隆夫



監事 足達 元哉



私たち監事は、平成 31 年 4 月 1 日から令和 2 年 3 月 31 日まで、平成 31 年度(R1 年度)の理事の職務執行について監査を行いました。その方法及び結果について、次の通り報告いたします。

1 監査の方法及びその内容

各監事は、理事及び職員等と意思疎通を図り、情報の収集及び監査の環境の整備に努めるとともに、理事会その他重要な会議に出席し、理事及び職員等からその職務の執行状況について報告を受け、必要に応じて説明を求め、重要な決裁書類等を閲覧し、業務及び財産の状況を調査しました。以上のことにより、当該会計年度に係る事業報告及びその附属明細書について検討いたしました。

さらに、会計帳簿又はこれに関する資料の調査を行い、当該会計年度に係る計算関係書類(計算書類及びその附属明細書)及び財産目録について検討しました。

2 監査の結果

(1) 事業報告等の監査結果

① 事業報告及びその附属明細書は、法令及び定款に従い、法人の状況を正しく示しているものと認めます。

② 理事の職務の遂行に関する不正の行為又は法令若しくは定款に違反する重大な事実は認められません。

(2) 計算関係書類及び財産目録の監査結果

計算関係書類及び財産目録については、法人の財産、収支及び純資産の増減の状況を全ての重要な点において適正に表示しているものと認めます。

以上

(7面)

監事監査意見書

令和 2年 5月 19日

社会福祉法人絆福祉会
理事長 田中重樹 殿

以上、平成31年度(R1年度)の社会福祉法人絆福祉会の事業報告書、財産目録、貸借
対照表及び収支計算書については、関連する法令及び通知に従った監査の結果、
適正と認めます。

監事 三好 隆夫 
監事 足達 元哉 

事 項	監 事 意 見
1. 定 款	現社会福祉法に対応した定款と確認しました。
2. 役 員	知見を有する者や会計士有資格者、施設長など、バランスよく構成されています。
3. 理 事	理事全員が理事会への出席をなされています。
4. 監 事	監事全員が理事会への出席をなされています。
5. 理 事 会	定款に記載のとおり開催、審議されています。
6. 人事管理	<p>介護職員の人材確保難の中、外国人介護員の採用に向けて、留学生2名。また、EPA2名の方が昨年12月から就業されています。日本語教育や、介護現場での就労教育も大変でしょうが、計画的に推し進められています。世界を恐怖の渦に巻き込んでいる新型コロナウィルスの問題で、令和2年度来日予定のEPA6名の来日が未定のため、中期的な採用計画を、EPAの動向に合わせて進めてください。</p> <p>また、有給休暇の付与や、残業時間の管理も、目標値を設定し実行されているので、職員の労働生産性が上がっていると考えます。</p>
7. 資産管理	<p>医療事業団の特養借入分も完済され、抵当権解除されたことを登記簿により確認しました。</p> <p>計画的に適宜、改修等もなされ、今までと同様に、建物・備品も大切に使用されていることが認められます。</p> <p>固定資産管理も台帳管理されています。</p>
8. 会計管理	<p>事業毎に、適切に経理処理されています。各事業がそれぞれで収支バランスすることに期待します。</p> <p>今年度は、特養ベッドの更新はなされたが、予算計上されていた設備資金借入金は融資を受けず繰越金にて支払済み。</p> <p>今後も借入金の返済比率下がるよう続けてください。</p>

9. 施設運営管理	<ul style="list-style-type: none"> 年度末には、新型コロナの影響で大変な対応を強いられているが、平素よりインフルエンザ対策等も積極的に取られているので、同様に、意識高く乗り越えて下さい。 虐待防止研修は年2回受講するシステムで、内容も工夫され継続されています。 家族会等、一部コロナ騒ぎで中止となっていますが、入居者・家族とのコミュニケーションを積極的に取られています。 特養、ケアハウス、グループホーム共に入退居が増加し、稼働率にも表れています。安定した稼働率を維持するよう今後に期待します。 認知症介護実践研修等、毎年度継続して受講されている。さらなる職員の質の向上に期待します。
10. 利用者待遇	<ul style="list-style-type: none"> 外出行事を小グループで行うなど、全体的に社会との接点を持つ機会を増やしていることは好ましい事です。 職員の資質向上の勉強会も毎月なされ、ケアプランを意識したチームケアがなされており、看護、介護、また栄養との連携を図られていると評価します。 季節の食材を意識した献立は費用的にも大変なところですが、ご利用者に喜ばれる食事サービスを継続することに期待します。
11. その他	<ul style="list-style-type: none"> 外国人介護員の採用に向けて計画的に取組をされていますが、コロナ騒ぎで国内の求職者も増加すると思われます。短期、中期的に国内と海外からの介護員候補者のバランスを考え、良い人材が確保できることに期待します。